

## Mehr Punkte, aber schlechterer Platz

### Rang Drei in der Mannschaftswertung

Wahlscheid (pb/gw). Bei schönstem Spätsommerwetter hatten sich die über 80 Teams der Rallye „Um den Preis der Ahrquelle“ einiges vorgenommen. Besonders die Teams aus dem Aggertal wollten den Erfolg aus dem Vorjahr wiederholen oder sogar verbessern. Konnte man sich in der Endabrechnung in der Punktezahl zum Vorjahr erheblich verbessern, taten genau dies auch die anderen Teams. So reichte es in diesem Jahr nur für den dritten Platz in der Mannschaftswertung. Das Vater/Sohn-Team Jansen und das Team Schulz/

Kopiniok konnten in ihren Klassen den jeweils dritten Rang einfahren. Markus Schulz mit Beifahrer Christian Kopiniok kommt mit seinem neuen Fahrzeug immer besser in Fahrt. Aber auch die anderen Teams des MSC Wahlscheid wie Dirk Strauch, diesmal mit Beifahrer Georg Kehren, D.Tillmanns/Vohl, U.Tillmanns/Weber, Gehlen/Herchenbach und nicht zuletzt das Team Wirths/Wirths konnten in ihren Klassen und Gruppen zeigen, dass sie mit zu den Besten gehören. Alle Teams der Wahlscheider erreichten unfallfrei das Ziel.



■ Einen Klassensieg konnte Markus Schulz mit seinem Beifahrer Christian Kopiniok herausfahren. FOTO: WOLFF SPORTPRESS